

## Absentismo escolar

Escrito por Juan Gómez Ayala. 13 de marzo de 2018, martes.

---

Últimamente estamos viendo que no para de salir en los medios de comunicación de forma estadísticas que los Barrios tal y cual, de nuestro municipio, se está incrementando el Absentismo Escolar.

Entre otras acciones, en su día nos planteamos ver cómo luchar, para erradicar o minimizar el Absentismo Escolar que afecta a toda la población en edad escolar de nuestro barrio.

¿Cómo se podría atajar el problema? pues muy sencillo, a través de la Escuela de Fútbol que como es bien sabido, los niños en sus diferentes escalas están integrados en las categorías que según su edad están en Alevines, Infantiles, Cadetes, etc., pues bien, si el niño o la niña no asiste a clase, el Jefe de Estudios, comprueba que ha faltado sin causa justificada por lo que se lo comunica a los Directivos de la Escuela de Fútbol y tras comprobar que asisten regularmente a entrenar, estos, hablan con él, les permiten que asistan los días previstos a sus entrenamientos ordinarios pero en las convocatorias, donde se reúnen todos los niños, les hace ver que no ha sido convocado para jugar contra el equipo contrario por lo que se produce un rechazo social y la dinámica de grupo se ve resquebrajada por ese niño o niña al ver el resto del grupo que por su culpa, quizás se vea comprometido el partido de fútbol.

¿Qué queremos conseguir con ello?, pues es muy sencillo, que las Escuelas de Fútbol tienen mucho que decir., es muy importante que exista una comunicación diaria o permanente entre los Centros Docentes y la propia Escuela de Fútbol porque así entre las dos Directivas podrán de forma inmediata hacer posible que al menos, los niños/ñas vean que existe preocupación total, que le rodea, sufre y mira por su porvenir y para que el estudio no se le detenga por el

## Absentismo escolar

Escrito por Juan Gómez Ayala. 13 de marzo de 2018, martes.

---

hecho de hacer novillos y que esta ausencia se produzca realmente por causas debidamente justificada.

No ponemos en duda la eficacia del Ayuntamiento que ha sido capaz de unir a la Policía Local, a las Concejalías de Educación, Interior, Servicios Sociales etc., y claro está, sus beneficios y resultados ahí se podrán ver, pero nosotros, con menos medio si se ha comprobado su eficacia.

En definitiva, por todo lo anteriormente expuesto, podríamos crear un ambiente de grupo incluso de líder, se crea una dinámica tan profunda, todos juntos hacen piña porque así, los perjuicios de unos pueden ser superados por la preocupación y participación de todos.

En días pasados mantuvimos un encuentro con los equipos nuevos del Politécnico así como los colectivos del Barrio y quedamos para los próximos días en intentar acercar posturas en base a la realidad que se nos presenta.

Tanto unos como otros vemos que hay un impacto social que agudiza el problema, son las propias familias las que no se preocupan de lo evidente.

## **Absentismo escolar**

Escrito por Juan Gómez Ayala. 13 de marzo de 2018, martes.

---

Es por la cual aquellos entes del que dependen deberíamos aunar esfuerzos para atajar el problema.

Invitamos por lo tanto a mantener unas mesas de trabajo de los implicados emplazando allí donde se acuerde por el bien de todos.